

Nombre de la publicación:

"LA TERCERA DE LA HORA"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1992 Mes 3 Día 9

Página 4 Columna 1

Ubicación del recorte H-621

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Escalona responde a Latorre:

## "Exigencia crearía una grave tensión"

Para muchos dirigentes políticos, si el Gobierno accediera a la petición del diputado Juan Carlos Latorre de exigir la renuncia al embajador Almeyda, se produciría una grave tensión al interior de la Concertación. "La más grave tensión desde que nació la Concertación", según un dirigente socialista, quien agregó con énfasis que no significaría "ni el fin de la Concertación ni crisis de Gabinete, porque los ministros socialistas no van a recibir órdenes de presentar renuncias".

Consultado sobre una posible crisis al interior del conglomerado de gobierno, producto de la actual situación en torno al caso Honcker, el vicepresidente del Partido Socialista, diputado Camilo Escalona, aseguró que la "lealtad irrestricta que el PS ha demostrado en este período de gobierno, tanto con el conjunto de la Concertación como con el Presidente Aylwin, no creo que sea defraudado por las circunstancias aciagas que rodean esta coyuntura".

Sobre el riesgo de tensión derivado del caso, Escalona señaló que el PS no desconoce que se ha producido "una cierta tensión al interior de la Concertación. Pero eso no es nuestra responsabilidad, sino de quienes como el senador Valdés han actuado sin tino

diplomático y en absoluto contrasentido con su propia condición de ex canciller durante seis años. A lo menos debió respetar la propia condición de ex canciller del embajador Almeyda cuando hizo sus lamentables y tristes declaraciones", agregó.

A su juicio, se ha producido una discusión fuera de lugar al centrarse en la polémica por la salud del ex Mandatario alemán, hecho que calificó de "absurdo, tratándose del derecho de asilo". Agregó que las críticas a Almeyda tratan de "introducir una sombra de duda sobre su conducta, cuando en todo momento ha actuado como parte del Gobierno, como embajador y, en última instancia, de acuerdo con la orientación del Presidente de la República, a través de la Cancillería".

Por lo tanto, agregó, "las torpes insinuaciones descalificatorias de la conducta de Almeyda por falta de profesionalismo son, en el fondo, una acusación en contra de la propia Cancillería y, en última instancia, en contra del Presidente de la República".

Puesto en el caso de que el Gobierno solicite la renuncia al embajador Almeyda, el diputado Escalona indicó que los socialistas estiman que no hay elemento que justifique el tema.